

Crucigrama político

Por el Staff de El Inversionista



32 años de EL INVERSIONISTA

De nuevo en este espacio, luego de un viaje para visitar a mi familia y a mis compañeros de secundaria y preparatoria, una reunión llena de anécdotas juveniles. Es por eso que esta columna tuvo que ser escrita por el Staff, a quienes les agradezco su disposición a sacarme del apuro cada vez que lo necesito.

Antes de entrar con el tema de la grilla, te informo, estimado lector, que hoy sábado 26 de octubre **EL INVERSIONISTA** llega a sus 32 años de publicación semana a semana. Son 1602 ediciones que han circulado al día de hoy y para eso tenemos que agradecer primeramente a ti lector que nos consultas, pero también a nuestros colaboradores que hacen de sus análisis una lectura interesante de sus temas. A nuestros anunciantes, que han confiado en promocionar sus empresas en este espacio informativo. Agradecimiento eterno a quienes se nos adelantaron en el camino, pero que contribuyeron con su trabajo y esfuerzo a ser un mejor semanario.

Hemos sido parte de la historia política, económica y social en todos estos años, y pretendemos seguir siendo parte de ella, por eso el compromiso de seguir informando semana a semana en nuestra edición, en la que plasmamos los temas y la información más relevante y de interés para ti, estimado lector.

¡Gracias por leernos!

POR CIERTO, MIS COLEGAS comentaron en la edición anterior sobre el proyecto anunciado por la presidenta

Claudia Sheinbaum, para Sonora, que es que en la entidad se instalaría el centro de producción del auto eléctrico "Olinia".

Hice un breve análisis al respecto de dicho proyecto y ante esto me pregunto lo siguiente: ¿quién hará la inversión que requiere esta ensambladora cuando sabemos que valen millones de dólares? También el no contar hoy por hoy con litio purificado, que es un material necesario, junto con el grafito para producir las baterías de los autos eléctricos, hace pensar que este programa anunciado difícilmente pueda concretarse porque creo que no hay los recursos necesarios para producir dicho vehículo.

En fin, quizá hay otros elementos que no conozco que hagan viable este proyecto que, sin duda, sería un gran impulso para la industria y desarrollo de Sonora.

MUY BUENA NOTICIA por rumbos del Ayuntamiento de Hermosillo, ya que esta semana se anunció la instalación del Sistema Municipal de Seguridad Pública que servirá para que las instancias de gobierno se coordinen con asociaciones de la sociedad civil para lograr que la seguridad permee en la capital, pero también para tomar medidas precautorias evitando así que los reportes de violencia no sean reiterativos, o lo que es lo mismo, blindar a Hermosillo.

¿Y qué hará al respecto el alcalde?, pues anunció que se adquirirán 500 nuevas cámaras de video vigilancia en la ciudad, así como el compromiso de compartir las imágenes con las corporaciones policiacas estatales, cámaras corporales para los agentes municipales, ampliación y equipamiento de Centros de Respuesta Inmediata y recuperar al menos 500 casas abandonadas más en los próximos 3 años, entre otras más acciones. Esperemos muy pronto resultados positivos de este Sistema Municipal de Seguridad Pública.

TUVE OPORTUNIDAD EL PASADO lunes de hablar con el recién ratificado embajador de México en Estados Unidos, **Esteban Moctezuma Barragán**, con motivo de su cumple. La charla larga y rica principalmente en el tema familiar que nos une y, desde luego, una visión amplia del panorama complicado que hay en el marco de las elecciones presidenciales en Estados Unidos. Quedamos de vernos pronto y platicar largo y tendido. Mi tía de El Choyal me dijo: "Sobrino, que bien que la presidenta **Claudia Sheinbaum** lo haya ratificado, dado

que **Esteban** tiene una larga carrera como secretario de Estado y con las mejores relaciones en este momento tan necesarias..."

LE AGRADEZCO A RAMÓN ALBERTO Garza, presidente de Código Magenta, el que me haya enviado su reciente libro "Dinastías, dos familias, una nación..." **Ramón Alberto**, por más de 50 años ha sido testigo y actor principal en el acontecer público de México. Es el presidente de Código Magenta y fue fundador de Reporte Indigo. Fungió como presidente y vicepresidente de Editorial Televisa, director editorial de El Norte y El Universal, así como el director fundador del periódico Reforma.

Ha recibido múltiples premios nacionales e internacionales en su carrera periodística. Le agradezco a **Ramón Alberto** la dedicatoria en su libro: "Para mi amigo y colega **Juan Manuel Mancilla**, con gran afecto, confiando que en estas páginas puedas encontrar algunas respuestas para comprender el México que nos tocó vivir y que desde nuestras trincheras digitales y de papel estamos obligados a rescatar"... Octubre 12 del 2024.

¡Muchas gracias, querido amigo!

LA SEMANA PASADA TUVE UNA agradable comida, con dos buenos amigos: **Adolfo Salazar** y **Froylán Gámez**, secretarios de Gobierno y de Educación y Cultura respectivamente. Fue una charla muy constructiva, pues ambos son dos integrantes del gabinete que para mí



Esteban Moctezuma Barragán